

COMMUNIQUE PRESSE – DECEMBRE 2024

PORTRAIT

MAGALI BIGET, INITIATRICE DEPUIS 5 ANS

D'UNE VASTE OPERATION DE SOLIDARITE AUTOUR DES "BOITES DE NOËL"

Depuis 2019, Magali Biget, chef de projet chez Tadao, incarne l'âme d'une initiative de solidarité qui réchauffe les cœurs en fin d'année. Avec une énergie contagieuse et un profond engagement, elle coordonne chaque année l'opération des « Boîtes de Noël », un projet solidaire qui ne cesse de prendre de l'ampleur, tant en nombre de boîtes que d'association bénéficiaires.

Un élan de générosité collective

Le principe est simple mais puissant : inviter ses collègues à remplir des boîtes à chaussures d'objets utiles et réconfortants pour les personnes sans domicile fixe. Chaque boîte contient des douceurs (biscuits, boissons...), des vêtements chauds (gants, écharpes...), des produits d'hygiène, des objets utiles (lampes torches, livres...) et une petite carte anonyme pour apporter du soutien moral.

« L'idée m'est venue car je voulais apporter un peu de réconfort à un moment de l'année où tout le monde en a besoin. Les fêtes de fin d'année peuvent être particulièrement difficiles pour les personnes sans-abri. C'est une façon de leur offrir une attention particulière et de leur rappeler qu'elles ne sont pas seules », explique Magali Biget.

Une mobilisation grandissante

Ce qui a commencé modestement avec sept boîtes collectées en 2019 est devenu un véritable mouvement. Grâce à la détermination de Magali et au soutien de Tadao, l'opération s'est étendue au fil des ans. Les collaborateurs des dépôts et agences commerciales, les salariés d'Artois Mobilités, et huit entreprises sous-traitantes de Tadao se sont progressivement joints à l'effort.

Les chiffres parlent d'eux-mêmes : 19 boîtes en 2020, 185 en 2021, 205 en 2022, 263 en 2023. **La collecte 2024 bat un nouveau record avec 355 boîtes collectées**, malgré la conjoncture actuelle difficile. Magali précise :

« L'objectif n'est pas de battre des records, mais de garantir que chaque boîte soit préparée avec soin. Nous encourageons les donateurs à inclure des petits objets de loisir, comme des carnets, des écop-cups ou des livres, car ces détails font toute la différence pour les bénéficiaires ».

Un impact pour 5 associations locales

Les boîtes collectées seront offertes à des associations de proximité qui les redistribueront à leurs bénéficiaires pendant le mois de décembre, lors de repas ou de maraudes organisés pour Noël. Fidèles partenaires depuis plusieurs années, **Le Phare de Béthune** et **l'APSA de Lens** sont rejoints cette année par trois nouvelles associations : **Les Robins des Rues** à Lens, **ALEDS** à Liévin, et **Les Amis de la Rue** à Mazingarbe.

Afin de partager ce moment de générosité, nous serions ravis de vous accueillir lors des remises officielles des boîtes :

- **Judi 12 décembre à 10h à l'APSA de Lens**
- **Vendredi 13 décembre à 10h au Phare de Béthune**